

ORGUE (ORGUE D'ACCOMPAGNEMENT)

Bourgogne-Franche-Comté, Haute-Saône
Luxeuil-les-Bains
14 rue Victor Genoux



Dossier IM70000224 réalisé en 1985 revu en 1993
Auteur(s) : Stéphane Ponard, Hélène Monneret, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

Instrument construit par les établissements Gonzalez de Châtillon (Hauts-de-Seine) vers 1960.

Période(s) principale(s) : 3e quart 20e siècle

Dates : 1960

Description

L'orgue, à transmission mécanique, est composé de deux claviers de 56 notes et d'un pédalier de 32 notes. Le buffet est moderne. Les tuyaux de façade sont en disposition diatonique sur une octave, puis chromatique.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie

Structures : plan rectangulaire

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Haute-Saône

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine